



**Le Comité de l'Association ASTURAL, ses membres,
ainsi que tout le personnel**

se joignent aux nombreux témoignages de tristesse exprimés lors du décès de

Monsieur Raymond ULDRY

Membre fondateur, instigateur en mai 1954, de notre association, il en a assuré la présidence. C'est dire combien il a marqué notre histoire, tout comme celle des nombreuses institutions qui œuvrent toujours aujourd'hui pour le bien-être des enfants, des personnes et des familles. Que sa grande humanité et sa générosité restent dans les temps actuels, un exemple pour chacun.

Françoise TSCHOPP, *présidente*

Dominique CHAUTEMS LEURS, *secrétaire générale*